

*Puentes de Amor organiza
donaciones a Cuba tras huracán
Ian.*



Puentes de Amor organiza donaciones a Cuba tras huracán Ian.

Washington, 28 sep (PL).- El proyecto solidario estadounidense Puentes de Amor inició una campaña para recabar donaciones con destino a Cuba, luego del paso del huracán Ian por la porción occidental de la isla.

El ciclón, u n categoría 3 en la escala Saffir -Simpson, provocó serios daños en la agricultura, telecomunicaciones y la electricidad.

En una transmisión en vivo el líder del movimiento, el cubanoamericano Carlos Lazo, subrayó que las personas pueden colaborar con la isla a través de la página ayudapacuba.com y envíos por el sistema de pago electrónico Zelle al número 425-442-8218.

Mencionó que utilizan la misma plataforma creada en agosto pasado para ayudar a la occidental provincia de Matanzas tras el incendio de grandes proporciones registrado allí en la Base de Supertanqueros. El activista recordó que esa página coordinada por la organización estadounidense Codepink reunió ya 55 mil dólares, fondos utilizados para la compra de cerca de 30 mil guantes quirúrgicos, leche en polvo y otros alimentos. Según destacó Lazo, esos insumos, además de aquellos que puedan adquirir con las nuevas ayudas, están destinados a la provincia de Pinar del Río y al municipio especial Isla de la Juventud, los territorios más perjudicados por Ian, y deben llegar próximamente a la nación caribeña

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300508-puentes-de-amor-organiza-donaciones-a-cuba-tras-huracan-ian>



Radio Habana Cuba